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気軽に買い鞠ができる環境を

絹川       議員

図多可高校付近にはお店がありません。 
交通手農を持たない人が、気軽に買い物が 
できるようにして欲しいです。 そのため動
〈コンピニがあればと考えました。 現在す 

でに移動販売などをしているなら、町のホ 
ームページなどで、 みんなに知らせるべき 
です。

もっと安全安心な通学路を

金沢       議員

図 多可高校口パス倖から学校までの道は、 
歩道がな〈危険です。 歩行中の生徒が車と醤
触しそうになったのを見ました。 万が一のこ 
とが起きてからでは遅いです。 歩道を設置す 
べきです。
図 ご質問の場所は安全性が欠けると確認で
きました。 担当課に申し入れ、外側線を設置 
することになりました。

回 買い物弱者の問題は深刻で
す。 「動〈コンピニ」があれば

大変便利だと思います。 現在実
施されている移動店舗や学校内
で購入できる仕組みから進める
ことと、 まちの駅の充実や拡張
も検討したいです。

注意喚起で運転マナー改善を

酉坂         議員

困停止線で止まらない車がいて怖いです。 
事故が起きないように、 運転マナ ー改善のた 
め「危険」などの看板設置をして注意喚起を 
すべきです。
図 場所によっては、 一旦停止をしない車も 
見かけます。 安全運転を心掛けてもらうため 
に、看板設置も必要です。

余暇村公園，と熱中症対策を

井山        嘩員

図 大きな遊具があり、 子どもたちが一 

日中遊べる余暇村公園は日陰がなし夏 
はとても暑いです。熱中症予防のために 
も日陰を作るべきです。
図 令和3年度には新たに芝生広場を整 

備します。 圏内にた〈さんある木陰を利 
用して心身をリフレッシュしてください。
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過ごしやすい公園に
ー余暇村公園ー

貝

未来
初めて見た口述書にI静粛Jなど、日ごろ使わない言葉

の多さに驚きました，
質問は、多可町や西脇市のホームペーヲを昏考に、まち

の問題点を見つけて、私に何ができるかとの視点で考えま
したー

納得できる質問で、みんなの心に残る経験にするため、
聾長として、滞りない進行ができるように努めます，

蔵本        議長

子どもたちのために 街拘置置で明るく安心のまちを

岡本     聾員

図公園の遊具が錆ぴたり壊れたり、 また種 
類が少なく子どもたちが十分遊べません。 魅
力的な遊具を置き、 きちんと整備して、 子ど 
もたちが楽しめる公園にすべきです。
回 すべての公園で遊具を新設・更新するの 
は困難ですが、 安心して利用できるよう適切 
な維持管理を進めます。

足立         議員

図 多可高校日パス停付近と、 加美区に街灯 
が少ないと感じます。 地域住民も街灯をつけ 
て依しいと意見を言っています。

明る〈安心できるまちにするために街灯の 
数を増やして歌しいです。
図 関係機関や集落と協議して、 未整備の箇 
所は設置に向けて検討します。

スポーツのまち多可町へ

藍原         醸員

図 気軽にスポ ー ツに触れ、 人が集えるよ 
う、 パスケットポール、 フットサルの他さ 
まざまなコ ート、 ボールや道具などの貸し 
出しをするスポー ツ専用公聞を作れません 
か。
図 若い世代の意見を聞き、 多可町のスポ 
ーツ振興策に取り組みます。
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図状況は、 十分理解しています。
ましてコロナ禍で密をさけねばな
りません。 担当課とも相談した結
果、大型パスを導入する ことが決
まりました。 座席が増えれば今ま
での不安が解消するのではないで
しょうか。

通学時のパスの混雑を解消せよ
近蹟          謹員

図平日の朝、 小学生と高校生が一台で乗り 
合わせています。 現在l 8席のパスに小学生 
約20入、 高校生はIO人以上乗っていて大 
変混雑して危険でもあります。大型パスに 
するなどして改善するべきです。

諸畏の口述書に、読みづらい漢字がたくさんあって集り
ました。

ワークショップでは的確なアドバイスをしていただいた
ので、納得のいく質問ができました。

完量に書長の任を果たすよう精一杯頑張りますー

岡本         識畏

安全に通学するために
議脇 副員 

図多可高校口パス俸から
学校までの道に街灯が少な 
しまた交通量も多く危険 
です。   
　パス停をもとの那珂ふれ 
あい館に戻して欲しいです。 
図 約0.61anのこの道は、 
歩行者、自転車、自動車が 
通行します。 その上大型パ 
スを走行させると安全の確
保が困難になります。

誰でも利用できる憩いの場を
横矢        薗員 

図学生が休日に勉強したり、 小さな子どもが 
遊べるような、住民の憩いの揖を作ればいいと 
思います。
図誰でも集える生涯学習センターは必要です。
新築するか既害の施設利用も含めて、住民の意
見を聞きながら前向きな対応をしていきます。

もっと多可町を知ってもらいたい
西山      書員 

困 「田舎暮らしと大人のインターンシップ」 
に、 自然に触れることや地墳の祭りへの拳加 
などを加えて、 もっと多可町を知ってもらえ 
ば、 まちの活性化につながるのではないでし
ょうか。
図 全国に誇れる文化風土を生かした交流事
業を計画し「多可町ファン」増加に取り組み 
たいと思います。

利用じやすいパスダイヤで多司商の発展を
山口   議員 

図 下校時間とパスの時闘がかみ合っていま 
せん。昼下校の場合黒田庄方面行では4時間ほ
どの待ち時間があります。 通学しづらいとい 
う理由で他の学校を志望する生徒も多いので、 
改善できれば生徒が増えると思います。
回 多可高校の発展が多可町の活性化につな
がるとのご意見は間違いないと思います。 パ 
スのことも含め多可高校を盛り上げる方法を
考えていきます。

雑草除去で通行の安全を
尾方          議員 

固 まちの駅・たか から多可高校口まで長い雑
草が多〈自転車のタイヤに絡まって困りま
す。 歩行者との接触など、 危険なので草刈り 
をして下さい。
図 年に1回除草をしています。 通行に支障 
があるなど緊急の場合は、 対応しますので町
建設課にご連絡ください。

学生が利用できる場所にコンビこを
笹倉 嘩員 

図多可高校の周りにはコンピニもなし不 
便です。 フレッシュバザール中店まで行〈の
は気軽ではありません。

生徒が気軽に便利に利用できるコンピニを 
建てて欲しいです。
図 お互い助け合う地域共生社会の拠点を併
設したコンピニは必要だと思います。 近隣市 
に4月に開設されるので、参考にして検討した 
いです。

フア ーストフード店を
臨本 議員 

図多可町には飲食店が少なし気軽に立ち
寄れる店がありません。

若い人が利用できるファ ーストフ ー ド店を 
作って欲しいです。
図 マクドナルドのようなお店の誘致は難し
いですが、 多可町自慢の料理を集めたフード
コ ー トができると、注目を集めるかもしれま
せん。

議

会からも提案したいです。

熊田          議員
図下校中にここ（国道427号）を通りパンク 
したことがあります。 場合によったら怪我を 
しかねません。 段差をなくし安全に通学でき 
るようにするべきです。
図住民が利用する「道」は周辺整備も含め、 
担当課を通じて県に要望していきます。
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